

43. Deutscher Hausärztetag Einladung zur Pressekonferenz am 15. September 2022 in Berlin

Sehr geehrte Damen und Herren, sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,

wir laden Sie herzlich ein zur

Eröffnungspressekonferenz des 43. Deutschen Hausärztetages

mit

- Ulrich Weigeldt
 - Bundesvorsitzender des Deutschen Hausärzteverbandes, Facharzt für Allgemeinmedizin
- o Dr. Jens Lassen

Erster stellvertretender Vorsitzender des Hausärzteverbandes Schleswig-Holstein, Facharzt für Allgemeinmedizin

am

Donnerstag, 15. September 2022, von 09:00 bis 10:00 Uhr

im

Haus der Bundespressekonferenz Schiffbauerdamm 40 | 10117 Berlin Raum 1 bis 2

Dabei sollen insbesondere folgende Themenschwerpunkte diskutiert werden:

- Aktuelle Situation in den Hausarztpraxen vor dem Hintergrund der Corona-Pandemie, insbesondere der Stand der Impfkampagne mit den angepassten Impfstoffen.
- Entwicklung der Digitalisierung in den Hausarztpraxen, unter anderem in Bezug auf das E-Rezept sowie den Konnektorentausch.
- Hausärztlicher Nachwuchsmangel.

Bitte geben Sie uns bis zum Montag, 12. September 2022 Bescheid, ob Sie an der Pressekonferenz teilnehmen werden. Senden Sie hierzu bitte eine formlose E-Mail an <u>pressestelle@hausaerzteverband.de</u>

Mit freundlichen Grüßen

Vincent Jörres Finia Schultz
Pressesprecher Pressesprecherin